
      Il vicepresidente della Provincia Tonina ieri ha incontrato Mauro Ottobre e Patrizia SopranoIL CASO

Villa Angerer, confronto prima dell’aula
È sempre il futuro di Villa An-
gerer a tener banco nel dibat-
tito politico-amministrativo ar-
cense. Con uno sguardo a Tren-
to e con uno sguardo di Trento
rivolto verso Arco dove il sin-
daco Alessandro Betta è alla ri-
cerca del giusto equilibrio al-
l’interno della sua stessa mag-
gioranza per non rimanerci sot-
to nel momento in cui porterà
l’argomento all’esame del con-
siglio. 

Nella mattinata di ieri di Villa
Angerer sono tornati a parlarne
il vicepresidente della giunta
provinciale Mario Tonina e l’ex
deputato, consigliere in carica
e futuro candidato sindaco per
il 2020 Mauro Ottobre che è sa-
lito a Trento assieme alla pre-
sidente del Comitato di parte-
cipazione di Romarzollo Patrizia
Soprano. «Da parte del vicepre-
sidente Tonina ho trovato la
massima disponibilità e acco-

glienza - affermano in una nota
congiunta Ottobre e Soprano -
e ci ha ha confermato la sua di-
sponibilità a presenziare a una
riunione pubblica sull’argomen-
to dove la popolazione deve po-
ter essere messa a conoscenza
delle volumetrie reali e di un
rendering del progetto. Il vice-
presidente ci ha fatto capire
che il “pallino” ce l’ha il sindaco
Betta, sarà lui a dover cogliere
questa eventuale opportunità».
Patrizia Soprano ha espresso a
Mario Tonina la preoccupazio-
ne della comunità del romarzol-
lese per le volumetrie ma anche
ringraziato Tonina per la dispo-
nibilità dimostrata nell’incontro
di ieri. «Da parte mia - prosegue
Ottobre - ho ricordato al vice-
presidente che non vi è alcun
problema se si parla di ristrut-
turazione e riqualificazione
dell’immobile, anche preveden-
do qualche metro cubo in più,
ma non è pensabile la volume-
tria di cui si parla in questi gior-
ni. Sarebbe opportuno inserire
un piano attuativo per consen-
tire all’amministrazione comu-
nale di avere la regia pubblica».
«Il pallino adesso è in mano al
consiglio comunale e al sindaco
- conferma il vicepresidente To-
nina - Noi siamo disposti a com-
pletare il percorso che ci com-
pete e che abbiamo iniziato in
primavera dando risposte che
in passato non erano mai state
date. Credo comunque che o la
questione viene risolta in tempi
brevi o è meglio forse lasciarla
alla prossima amministrazione
comunale. Così come credo e
ripeto che questa vicenda va
vista e interpretata come un’op-
portunità, non come un proble-
ma». Una veduta dall’alto di Villa Angerer e del suo parco
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